

Media Online	Joglojateng.com
Tanggal	14 Desember 2023
Wilayah	Kabupaten Kudus



## Lelang Kendaraan Dinas Kudus Ludes Terjual, Hasilkan Rp 270,9 Juta

<https://joglojateng.com/2023/12/14/lelang-kendaraan-dinas-kudus-ludes-terjual-hasilkan-rp-2709-juta>

KUDUS, *Joglo Jateng* – Badan Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPPKAD) Kabupaten Kudus belum lama ini melakukan lelang aset berupa kendaraan dinas. Barang yang ditawarkan ludes terjual.

Kendaraan yang dilelang berjumlah 43 kendaraan dinas baik roda dua, tiga, empat dan alat berat. Dari 43 kendaraan itu, pemerintah daerah berhasil mengumpulkan pendapatan berjumlah Rp 270,9 juta.

Kepala Badan Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPPKAD) Kudus, Djati Solechah mengatakan, lelang kendaraan ini diduga tidak butuh waktu lama. Bahkan tidak butuh waktu sehari. Pihaknya menyebutkan proses lelang disampaikan melalui media dahulu sehingga informasi bisa meluas.

“Kita berusaha mengupayakan tidak ada aset yang mangkrak. Maka dimanfaatkan menjadi bagian penerimaan PAD agar barang yang tidak dimanfaatkan menjadi pendapatan,” katanya.

Adapun jenis kendaraan lelang diantaranya *truk dump*, Honda Wins a100, motor bebek, roda tiga, mobil tosa, supra vit, kirana, dan lain-lain. Yang dibagi menjadi lima paket pelelangan.

Djati menambahkan, paket I terdiri kendaraan kategori rusak berat. Diantaranya 9 unit *dump truck*. Sedangkan, paket II berupa kendaraan mobil dinas 3 unit Toyota kijang 1986, grnlux uf81, dan Toyota kijang kf83.

“Paket III terdiri 12 unit Kirana, Supravit dan Kharisma. Paket IV 7 unit Honda win megapro dan Yamaha RX. Sementara paket V terdiri dari 12 unit Suzuki a100X,” imbuhnya.

Pihaknya mengaku antusias pelelang cukup bagus. Hal ini bisa dilihat melalui penjualannya yang melampaui target. Misalnya pada paket I dari penawaran sebesar Rp 62 juta terjual Rp 112 juta.

“Sedangkan paket II kita menawarkan Rp 46 juta terjual Rp 78 juta. Untuk paket II ini dibeli orang Kudus sendiri. Dari sektor individu seorang wirausahawan,” ungkapnya.

Lebih lanjut papar Djati, paket III yang terjual Rp 36 juta dari penawaran Rp 5,9 juta. Sementara pada paket IV menjadi capaian tertinggi dari target yaitu Rp 36 juta dari Rp 2,6 juta.

Kalau untuk paket III dan IV ini pembelinya sama dari satu orang. Ia asli Bandung. Sedangkan untuk paket V penawaran Rp 3,3 juta terjual Rp 8,9 juta. Ia mengakui selama proses pelelangan tidak ditemukan kendala, semua tahapan berjalan lancar. Para pembeli kata dia bervariasi ada yang dari Madura dan Jepara juga.

“Saya ucapkan terimakasih kepada pengguna barang dalam hal ini kepala OPD atas kerjasamanya dan kepada media yang telah menyebarluaskan pengumuman lelang ini sehingga bisa sampai ke provinsi tetangga,” pungkasnya. (cr8/fat)